

LIEBE FREUNDINNEN UND FREUNDE DES TUTZINGER SALONS,

weiße Weihnachten, das ist für uns Kindheitstraum, Ideal, Postkartenidylle. So ganz entspricht das heute leider nicht mehr den Tatsachen, aber kalt wird es immer noch! Während Temperaturen um den Gefrierpunkt für uns dazugehören, messen die Thermometer in Argentinien an Weihnachten um die 40 Grad Celsius. Jesu' Geburt wird mit einer Party und Feuerwerk voller Lebensfreude gefeiert. Von wegen: stille Nacht, heilige Nacht.

Die Sopranistin Clementina Culzoni teilt in dieser Adventszeit etwas dieser feurigen Tangoweihnacht mit uns und nimmt uns mit in das Christfest einer anderen Kultur. Sie singt – um nur wenige Beispiele zu nennen – die Kantate „Unsere Weihnacht“ von Ariel Ramirez, das 1964 ebenfalls von Ramirez komponierte „Misa Criolla“, eines der bedeutendsten Werke der argentinischen Sakralmusik des vorigen Jahrhunderts, in dem sich lateinamerikanische und europäische Elemente vereinen. Culzoni würzt das Ganze mit einem freudigen „Credo“, einem getanzten „Gloria“ und so manchem Tango mehr.

Mit jedem Tango spielt uns Clementina Culzoni in die Tiefe Argentiniens, in den Sog einer Musik, der sich man sich nur schwer entziehen kann. Jörg Heß am Kontrabass und Rainer Armbrust am Klavier, langjährige Weggefährten der Sopranistin, kompletieren das Ensemble indem Sie die Kontraste der Kontinente musikalisch unterstreichen.

Tango Navidad umschwärmt das Publikum mit der Wärme eines Weihnachtsfestes wie Sie es noch nie erlebt haben. Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind.

Alix Michell

Studienleiterin für Kunst, Kultur, Digitales und Bildung
Evangelische Akademie Tutzing

Brigitte Grande

Vorsitzende, Freundeskreis der Evangelischen Akademie
Tutzing e.V.

ALLES ÄNDERT SICH, NICHT ABER DER TANGO

Argentinisches Sprichwort

MITTWOCH, 7. DEZEMBER 2022

19.00 Uhr Einlass

19.30 Uhr **Begrüßung**
Alix Michell & Brigitte Grande

Tango Navidad: Musik, Tanz & Tapas
Clementina Culzoni
Rainer Armbrust & Jörg Heß

(Mit einer Pause um 20.15 Uhr)

21.15 Uhr Begegnungen und Gespräche in den Salons

Eine Anmeldung ist erforderlich.

UNSERE GÄSTE

Jörg Heß, Diplom-Musiklehrer, Gitarrist, Kontrabassist. Jörg Heß studierte Gitarre in der Staatlichen Hochschule für Musik in Trossingen und Jazz-Kontrabass am Herrmann Zilcher-Konservatorium, Würzburg. Er spielt als Kontrabassist mit den „Heß-Brothers“, „Puro Tango“, dem Thomas Bouterwek Trio, John Paiva, Heinz Dauhrer, Orchestra Mondo und den „New Orleans Dixie Stompers“.

Jörg Heß gastierte bei der Tour de France, spielte Landesbälle, Jazz- und Tango-Festivals im In-und-Ausland, sowie beim Bayerischen Rundfunk und in argentinischen Radio-Sendern.

Rainer Armbrust, Dirigent, Pianist, Jurymitglied internationaler Wettbewerbe und Vocal Coach, erhielt seine musikalische Ausbildung an der Hochschule für Musik in Karlsruhe. Er setzte seine Studien als Pianist und Dirigent in Paris und Avignon fort. 1989 begann Armbrust seine Karriere als Dirigent an der Staatsoper in Karlsruhe. Seit 1993 ist er am Theater Würzburg tätig, wo er ein breites Spektrum an Opern- und Musiktheaterrepertoire dirigierte. Auch arbeitete Armbrust an Opernhäusern auf der ganzen Welt, so etwa in Dortmund, Hamburg und Hannover, Peking, Lissabon, Tianjin und vielen mehr.

Im Jahr 2012 wurde er als Meisterlehrer in das Lindemann Young Artist Development Program der Metropolitan Opera in New York aufgenommen. In diesem Jahr folgte er einer Einladung als Gastprofessor an die Tokyo Arts University.

Clementina Culzoni, Diplom-Schauspielerin und Sängerin. In Argentinien geboren, begann sie ihre musikalische Reise in Buenos Aires, sie besuchte das Conservatorio Nacional und die Universidad de La Plata, die Akademie für lyrischen Gesang des Teatro Colon, sowie die „Academia Nacional de Bellas Artes“.

Sie studierte bei großen Maestros wie Aida Fileni, Catalina Hadys, J.L. Sarre bis sie begann, als Solistin mit eigenem Ensemble zu konzertieren. Sie gastierte als Darstellerin im Zimmertheater Rottweil, bei der Landesbühne Oberfranken, Bellevue du Monaco, Landesball Sachsen, Teatro Lasserre, folgte der Einladung von Claudio Duverne und sang mit der „Orquesta Municipal de Tango“ in Rafaela, Argentinien. Im Jahre 2000 gründeten Clementina Culzoni, Rainer Armbrust und Jörg Heß ein eigenes Ensemble, das Trio dient als Botschafter der Kulturen. Mal präsentieren sie ihre Kunst in Argentinien, dann stehen die „deutsche Sitten“ im Vordergrund, mal spielen Sie in Deutschland, dann wird Argentinien auf der Bühne inszeniert.

ANKÜNDIGUNG

TAGUNGEN DER EVANGELISCHEN AKADEMIE TUTZING

Macht und Stadt – Wem gehört der öffentliche Raum?

10. bis 12. Februar 2023

Schauen Sie noch oder bingen Sie schon?

Das Phänomen der Onlineserien

24. bis 26. März 2023

Kammermusikwerkstatt für junge Musikschaffende Mit öffentlichem Abschlusskonzert.

12. bis 14. April 2023

VERANSTALTUNGEN DES FREUNDESKREISES

Antje Vollmer zum 80. Geburtstag:

Podiumsgespräch der Politikerin mit Horst Teltschik und
Andreas Zumach

5. Juni 2023

Sommerfest im Park

Musikalische Begleitung: „Swinging Gs“

5. Juli 2023 (Nur für Mitglieder)

VERANSTALTUNGSLEITUNG

Alix Michell, Evangelische Akademie Tutzing

ORGANISATION & INFORMATION

Rita Niedermaier, Tel.: 08158 251-128. Ihre Anfragen zu der Veranstaltung erreichen uns in der Zeit von Montag bis Freitag von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr.

Anmeldungen erbitten wir bis spätestens **2. Dezember 2022** entweder online oder direkt an: niedermaier@ev-akademie-tutzing.de

Eintritt 18.– Euro / erm. 9.– Euro
(inkl. Tapas)



Eine Anmeldung ist erforderlich.

Veranstaltungsort

Evangelische Akademie Tutzing / Schlossstr. 2+4 / 82327 Tutzing

Weitere Informationen zu

Datenschutz / AGB / Hygienekonzept / umweltfreundlicher Anreise und E-Mobilität finden Sie unter dem Titel der Veranstaltung auf unserer Homepage: www.ev-akademie-tutzing.de (s. auch QR-Code)

Bildnachweis: © Adobe Stock

Veranstaltungsnummer: 0652023

Evangelische Akademie Tutzing / Schlossstraße 2+4 / 82327 Tutzing
www.ev-akademie-tutzing.de / www.schloss-tutzing.de



facebook.com/EATutzing / twitter.com/EATutzing / instagram.com/EATutzing
youtube.com/EATutzing



EVANGELISCHE AKADEMIE
TUTZING

Tango Navidad: Musik, Tanz & Tapas

TUTZINGER SALON

Mittwoch, 7. Dezember 2022, 19.00 Uhr

In Kooperation mit dem Freundeskreis der Evangelischen Akademie Tutzing e.V.